



---

24. Februar 2016

## **Förderung des Schullandheims Winterburg: Spende der Mainzer Volksbank in Höhe von 10.000 Euro an Oberbürgermeister Michael Ebling übergeben**

**(des) - Oberbürgermeister Michael Ebling nahm heute eine Spende der Mainzer Volksbank in Höhe von 10.000 Euro entgegen. Diese namhafte Summe ging direkt weiter an den Trägerverein der Schullandheim-Vereinigung 1955 Mainz e.V. und wurde von Patrick Baumann, zweiter Vorsitzender des Trägervereins und Roland Venohr, Vorstandsmitglied des Trägervereins, mit Freude entgegengenommen.**

„Fast jedes Mainzer Kind verbringt im Schullandheim Winterburg in seiner Schullaufbahn im Rahmen von Klassenfahrten oder Ausflügen spannende und positive Tage. Ich freue mich deshalb sehr über das Engagement der Mainzer Volksbank in diesem Bereich und darüber, die Spende direkt dorthin weitergeben zu können, wo ganz sicher viele Mainzer Schülerinnen und Schüler davon profitieren,“ so Oberbürgermeister Michael Ebling.

**Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



Die Mainzer Volksbank wolle mit der großzügigen Spende den Standort Winterburg unterstützen, der für viele Mainzer Kinder ein beliebter Ausflugsort sei, so der MVB-Vorstandsvorsitzende Uwe Abel. „In der Region, für die Region – ganz nach diesem Motto steht die Mainzer Volksbank zur Mainzer Schullandschaft. Viele Schülerinnen und Schüler verbringen in Winterburg Jahr für Jahr eine schöne Zeit und wir wollen dabei helfen, dass das auch weiterhin so sein kann,“ so Abel weiter. Das gespendete Geld stamme aus den Gewinnparaktionen der Mainzer Volksbank, so der Vorstandsvorsitzende.

Die Spende werde insbesondere für erforderliche Brandschutzmaßnahmen eingesetzt, erklärte Patrick Baumann von der Schullandheim-Vereinigung 1955 Mainz e.V. „Die Schülerinnen und Schüler bezahlen für ihren Aufenthalt bei uns nicht viel und das soll auch weiterhin so bleiben. Für die großzügige Unterstützung unserer Arbeit sind wir daher sehr dankbar, denn sie hilft uns dabei, das Schullandheim Winterburg attraktiv und zeitgemäß zu gestalten“, so der zweite Vorsitzende.

Schullandheim Winterburg

Das Schullandheim Winterburg liegt im Hunsrück, am südlichen Rand

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



des Soonwaldes. Hier finden Schulklassen, Kindergärten, kirchliche Gruppen und Sportvereine eine Unterkunft für gelungene, abwechslungsreiche Klassenfahrten und Jugendfreizeiten. Das Schullandheim wird betrieben durch die Schullandheim-Vereinigung 1955 Mainz e.V., ein gemeinnütziger Verein, dessen Vorstand die Geschäfte ehrenamtlich leitet.

Weitere Informationen auf [www.schullandheim-winterburg.de](http://www.schullandheim-winterburg.de).

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)